

Bonjour à tous..

C'est Stephen Whiteside ici de.

theuptrend.com, et bienvenue vendredi matin..

En pré-marché ce matin, le stock.

les contrats à terme sur indices sont stables, les matières premières sont mélangées avec un brut en légère hausse.

tandis que l'or est en baisse de 10 \$ supplémentaires en pré-marché vendredi matin..

Eh bien, il y a un vieil adage en bourse : ne vendez jamais le vendredi, et nous le faisons.

avez des signaux de vente que vous devriez probablement prendre, mais j'espère que vous le serez.

pu les prendre à un prix plus élevé ce matin..

Généralement, les vendredis ne sont pas de mauvais jours pour la bourse..

Il y a certainement de bons jours qui précèdent un long week-end..

Ce n'est pas un long week-end..

C'est un jour du souvenir demain..

Que s'est-il passé hier ?.

Eh bien, nous avons vu Bitcoin et Ethereum atteindre de nouveaux sommets.

des sommets avec Ethereum en hausse de près de 7,50 % sur la journée..

C'était intéressant cette fois-ci..

Les pros ont pris le contrôle de Bitcoin avant de prendre le contrôle d'Ethereum..

Ethereum essaie certainement de se rattraper.

pour le terrain perdu et le retour aux sommets du début de cette année..

En regardant le VIX, le VIX a augmenté hier après avoir atteint un nouveau plus bas..

Il y a un renversement du VIX..

Cela pourrait être le début de quelque chose..

Nous devons simplement attendre et voir..

Nous avons assisté hier à une vente d'obligations qui a exercé une pression à la hausse sur les rendements obligataires et.

cela a amené le marché boursier à heurter une résistance et à reculer..

Maintenant, nous avons tous parlé de l'ESPION.

semaine, et malheureusement, hier a été une journée baissière pour le SPY..

Cela a donné lieu à une journée de retournement baissier.

à la résistance et a comblé un espace ouvert, qui n'est plus ouvert..

Rappelez-vous, nous cherchions à voir si le SPY pouvait commencer à clôturer au-dessus.

437,50, s'il pouvait combler l'écart et continuer à progresser..

Le sommet de l'écart était à 438,43. Nous avons ouvert à 438 heures..

43 hier,.

a échangé quelques centimes plus haut, puis s'est inversé et s'est dirigé vers le bas..

Nous avons atteint un sommet plus élevé, ce qui est haussier..

Dans le même temps, nous avons clôturé en dessous du.

le plus bas de la veille, ce qui est baissier à court terme..

Nous devons voir dans quelle direction nous allons ensuite..

Hier c'était une grande journée de bar, et donc nous sommes.

je vais chercher à voir dans quelle direction nous fermons..

Si nous clôturons au-dessus du plus haut d'hier, ce serait certainement haussier..

Si nous clôturons en dessous du plus bas d'hier, ce serait certainement baissier..

Il y a de fortes chances que nous assistions à une journée intérieure vendredi pour le SPY..

Aujourd'hui, le Nasdaq a fait quelque chose de similaire..

Il y a également eu une journée de retournement baissier..

Il a clôturé en dessous du plus bas des jours précédents..

Nous essayions d'atteindre 375, nous avons atteint.

374,80. Maintenant, comme je l'ai mentionné à plusieurs reprises, vous ne voulez pas que votre commande soit correctement passée..

à 375, on a envie d'y mettre un peu moins..

Lorsque vous regardez ces lignes d'objectifs de profit, à quoi vous devez penser.

c'est qu'il y a un mur d'ordres de vente là-haut..

Et les gens sont assez intelligents pour savoir qu'il y a un mur d'ordres de vente là-haut et.

ils veulent que leur commande soit passée avant celle des autres..

Ils vont donc les mettre en un peu moins de 3h75..

C'est ainsi qu'on construit un mur de.

résistance et c'est ce qui s'est passé hier..

Maintenant, il n'y a aucune raison pour que nous ne puissions pas.

continuer à augmenter si le marché le souhaite..

Le marché a été supérieur à ce niveau.

avant, mais on ne voit pas ça vendredi matin, c'est sûr..

Alors qu'est-ce qui m'inquiète ?.

Ours pour Russell Day en bourse..

Ouais, et bien, tu sais quoi ?.

Les puces n'y ont pas participé.

rallye, et ils se rapprochent assez d'un signal de vente..

Nous avons vu hier des actions de moyennes, petites capitalisations et micro-capitalisations se vendre..

Nous avons donc le Russell 2000, nous avons.

les micro-capitalisations Russell sont toutes deux de retour sur les signaux de vente dès la clôture de jeudi..

Et nous appelons cela le commerce sans risque..

Ce n'est pas bon signe pour l'avenir..

Nous espérons qu'avec la hausse.

le marché boursier que les gens approfondiraient, approfondiraient leurs poches et commenceraient.

acheter ces actions à moyenne, petite capitalisation et micro-capitalisation..

Cela nous donnerait le signe que le risque sur le commerce est revenu et qu'ils étaient vraiment.

vouloir que le marché continue de progresser..

Mais ce n'est pas le cas pour le moment et.

cela a probablement beaucoup à voir avec l'évolution des rendements obligataires..

En regardant maintenant le marché canadien, nous avons.

J'ai reçu un signal d'alerte précoce en haut de l'écran..

Nous avons eu une journée de retournement baissier il y a quelques jours..

il y a quelques jours et je n'ai pas pu retester un niveau aussi élevé..

Nous essayons d'atteindre 30,47 \$ juste au-dessus..

Il y a une brèche ouverte et pour l'instant nous ne regardons pas, il ne semble pas que nous le soyons.

je vais m'occuper de tout cela vendredi..

Nous examinerons le plus bas de mercredi et.

voir si le marché canadien peut maintenir le plus bas de mercredi..

Sinon, nous devons clôturer vendredi ci-dessous.

29,45 \$, je ne m'attends certainement pas à ce que cela se produise..

Bien sûr, si cela n'arrive pas vendredi,.

cette ligne de canal inférieur va continuer à baisser quotidiennement..

Maintenant, qu'est-ce qui a fonctionné ?.

Eh bien, hier, tous les secteurs canadiens étaient en tête de liste des performances..

L'énergie a été le grand gagnant..

Bien sûr, vous pouvez constater qu'il n'y a aucun changement de tendance..

Pas de changement de tendance pour les matériaux, pas de changement de tendance pour les financières..

Toujours sur un signal d'achat, atteignant un nouveau plus haut hier..

Ensuite, les services publics ont augmenté..

Les banques canadiennes ont également progressé..

Je n'ai pas atteint un nouveau sommet..

Les secteurs de la finance, des services publics et des banques sont toujours sur des signaux d'achat..

Pas de changement de tendance là-bas..

Terminons par un rapide tour d'horizon du secteur de l'énergie..

Nous commencerons par le pétrole brut, qui a connu une journée intérieure jeudi..

Le gaz naturel a continué de baisser. Où a-t-il atterri ?.

Nous écrivons sur un support à 3,32, clôturé à 3,33 hier..

Si nous cassons cela, 3,13 et 2,93 entrent en jeu..

Ensuite, en regardant le secteur énergétique canadien.

secteur, nous avons examiné ce graphique il y a quelques secondes..

Nous sommes toujours sur un signal de vente ici, mais vous.

Je peux voir que le marché essaie de détenir 16 \$ sur cet ETF particulier..

Ce sera tout à fait révélateur si nous commençons à franchir ce niveau de 16 \$..

Bien entendu, si le secteur de l'énergie est en baisse, vous pouvez gagner de l'argent en achetant des.

Bear, Horizon Beta Pro ETF, qui est actuellement sur un signal d'achat..

En ce qui concerne les actions individuelles, Baytech a reçu un signal de vente, aucun changement..

Crescent Point, pour une raison quelconque, le marché.

n'aime vraiment pas Crescent Point pour le moment..

Ils préfèrent beaucoup les Sables bitumineux de l'Athabasca..

Il est toujours sur un signal de vente, mais vous pouvez voir par rapport aux autres valeurs énergétiques,,
incluant Whitecap, l'Athabasca se démarque certainement en ce moment..

Il est toujours en baisse..

Il n'y a aucun changement de tendance ici..

C'était une journée intérieure jeudi, et puis.

Whitecap, qui a atteint un nouveau plus bas de clôture jeudi, ne semblant pas très en bonne santé à la clôture..
moment, une série de hauts et de bas plus bas..

Aujourd'hui, comme nous le savons, chaque secteur a sa chance et il est temps de s'approprier l'énergie..

actions et un moment pour ne pas posséder d'actions énergétiques..

Ce n'est pas le moment de détenir des actions énergétiques..

Un dernier graphique ce matin parmi ceux.

Sept valeurs technologiques à grande capitalisation que nous suivons..

Nous avons remarqué que Tesla n'a pas vraiment participé au rallye jusqu'à présent et.

hier, il l'a prouvé en générant un signal de vente..

Une fois de plus, nous sommes passés d'une position longue sur Tesla à une position courte sur Tesla..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation d'aujourd'hui..

C'est tout pour moi pour cette semaine..

Passez une bonne journée, un bon week-end et j'espère que vous aurez le temps de.

souvenez-vous de ceux qui nous ont précédés et qui ont servi..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est lundi..